

Date: 17<sup>th</sup> June 2020  
Ref: RC/2020/014

التاريخ: 17 يونيو 2020  
مرجع رقم: دائرة المخاطر والامتثال/014/2020

**Mr. Hamad Al Ali**

Senior Head - Listed Companies Affairs Department  
Abu Dhabi Securities Exchange  
Abu Dhabi - United Arab Emirates

**السيد/ حمد العلي، المحترم**

رئيس أول إدارة شؤون الشركات المدرجة  
إدارة شؤون الشركات المدرجة- سوق أبوظبي للأوراق المالية  
أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ،،،

**Subject: Resignation of Chief legal and Compliance Officer, Board Secretary and Investor Relations**

**الموضوع : استقالة رئيس الدائرة القانونية والامتثال، أمين سر مجلس الإدارة ومدير علاقات المستثمرين للشركة**

After Greetings;

تهديكم شركتنا أطيب التحية متمنيةً لكم دوام التقدم والنجاح

Kindly be informed that Mr. Sami Zouagui has resigned from his function as Chief Legal and Compliance Officer, Board Secretary and Investor Relations of Ras Al Khaimah National Insurance Company PSC with effect from 14<sup>th</sup> June 2020.

نرجو إعلامكم بأن السيد/ سامي الزواغي، قد قام بتقديم استقالته من منصبه كرئيس الدائرة القانونية والامتثال وأمين سر مجلس الإدارة ومدير علاقات المستثمرين في شركة رأس الخيمة الوطنية للتأمين ش.م.ع، وذلك اعتباراً من تاريخ 14 يونيو 2020.

Subsequent to the resignation, Mr. Rajesh Thaper has taken over the Compliance function in his new capacity of Chief Risk and Compliance Officer.

وعليه، سيقوم السيد/ راجيش ثابر بتولي أعمال وظيفة الإمتثال بصفته الجديدة كرئيس دائرة المخاطر والامتثال.

Ms. Abeer Hilwenji will take over the Board secretary and the Investor Relations function effective from 15<sup>th</sup> June 2020.

وستقوم السيدة/ عبير حلونجي بتولي مهام أمين سر مجلس الإدارة ومهام شؤون المستثمرين ابتداء من تاريخ 15 يونيو 2020.

Also, kindly be informed that any legal matters' queries can be addressed currently to Ms. Abeer Hilwenji as per the following contact details:

كما نرجو إعلامكم بأنه يمكنكم التواصل في الوقت الحالي مع السيدة/ عبير حلونجي على بيانات التواصل المدونة أدناه في حال وجود أي مسائل تتعلق بالدائرة القانونية.

E-mail: [hilwenji@rakinsurance.com](mailto:hilwenji@rakinsurance.com)

البريد الإلكتروني: [hilwenji@rakinsurance.com](mailto:hilwenji@rakinsurance.com)

Office phone No.: 07 202 8825

هاتف المكتب: 07 202 8825

Mobile No.: 050 377 0708

رقم الموبايل: 050 377 0708

The change is effective 15<sup>th</sup> June 2020.

وسيمت العمل بذلك إعتباراً من تاريخ 15 يونيو 2020.

Yours faithfully,  
وتفضلوا بقبول فائق التقدير والإحترام



**إيوين جون مكروبي**

**Ewen J. McRobbie**

الرئيس التنفيذي

**Chief Executive Officer**